



学校だより



南国市立国府小学校

令和4年5月12日(木)第3号

大型連休 (ゴールデンウィーク) いかがお過ごしだったでしょうか?

新型コロナウイルスによる行動規制も無く、県外ナンバーの車も多く見られ、お出かけする機会も多くなった人しぶりのゴールデンウィークだったのではないでしょうか。

しかし、新型コロナウイルス感染者の数は300人を超え、過去最高の人数となっています。学校の対応としましては今までどおりマスク・手洗い・手指の消毒・三密を避け、換気等に努めながら子どもたちが元気に学校生活が送れるよう取り組んでまいります。

大型連休(ゴールデンウィーク)も終わり、本格的に学校が始まったような気がします。6年生の修学旅行や5年生の宿泊訓練、6月になると水泳の授業も始まります。これからも継続した子どもたちの健康観察とともに健やかな育成へのご協力をよろしくお願いします。

参観授業・懇談会・PTA総会・個人面談ありがとうございました

先日の4月23日(土)は今年度初めての参観日でした。

参観授業には多くの保護者の皆様にご参観いただき、子どもたちもいつになく緊張した面持ちで授業に臨んでいたように感じられ、初々しく感じられました。

子どもたちの授業の様子はいかがでしたか?

張り切っている子。緊張している子。いつもより笑顔な子。様々で したが、頑張った子どもたちをご家庭で褒めていただけると子どもた ちのヤル気につながりますので、よろしくお願いします。

その後の懇談会、PTA総会には多くの皆様にご参加いただき、有 意義な話し合いを持つことができました。役員の皆様方には今年度1 年間お世話になります。

また、その後の個人面談へのご協力もありがとうございました。保 護者の皆様とゆっくり話をする機会をいただき、日頃見えない子ども たちの様子や学校生活に役立つ情報をいただけたこと、非常にありが たく思いました。

今年度1年間、どうぞよろしくお願いします。











5月6日(金)PTA引き継ぎ会 お疲れさまでした

連休の合間をぬっての「PTA引き継ぎ会」へのご参加ありがとうございました。役員の皆様の熱心な話し合いにより、今年度一年間の国府小学校の教育活動は安心だなと思ったことでした。 夜遅く最後まで話し合っていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

今年度、初めての避難訓練

5月6日(金曜日)の5時間目に、今年度、初めての地震 避難訓練が実施されました。

1年生は事前にヘルメットの使い方を先生に教わり、避難 訓練に備えました。

地震発生の緊急地震速報が鳴ると、子どもたちは机の下で 揺れがおさまるまでしっかりと身を守りました。揺れがおさ まると速やかに運動場へと避難を開始しました。

「押さない、走らない、しゃべらない、戻らない」 しっかりと決まりを守って避難ができました。

今後30年以内に70%の確率で発生するといわれている南海トラフ地震。この国府小学校には津波が来る可能性はないですが、最大震度6.5の揺れが発生すると考えられています。大きな揺れから、しっかりと自分の命を守れるよう、様々な時と場所を想定し、継続した避難訓練を行っていきたいと思います。



国府小学校「補導員」さん紹介と「いかのおすし」のお話(1年生)

4月13日 (水) の朝、国府小学校のみんなを見守ってくれている補導員「和泉 典子さん」が1年生の教室に来てくれました。しっかりとお顔と名前を覚えておきましょう!

また、その後、警察の方が「いかのおすし」についてお話をしてくださいました。

- ① 知らない人についてイカない!
- ② 他人の車にノらない!
- ③ 危ないときはオお声で叫ぶ!
- ④ スぐ逃げる!
- ⑤ 何かあったらすぐシらせる!

学んだことをしっかりと守って、安全に登下校しましょう。





1・2年生 おいも植えに行ったよ♪

今週は天候がすぐれない日が続いてますが、その合間をぬって、5月9日(月)に1年生と2年生が 毎年恒例の「サツマイモ植え」に行きました。

今年も竹下さんのご厚意で、竹下さんの畑に植えさせてもらいました。肥料の話や植え方の説明を聞いた後、子どもたちで一生懸命植えました。

秋のサツマイモの収穫が楽しみです♪





